



## El Campus de Excelencia seguirá a pesar del recorte ministerial

► Las universidades de León, Burgos y Valladolid reconocen que deberán ajustarse a la nueva situación

**M. GONZÁLEZ/R. BLÁZQUEZ**  
BURGOS/SALAMANCA

Las universidades de Burgos, León y Valladolid mantendrán el proyecto de Campus de Excelencia a pesar de la retirada del crédito del Ministerio de Educación, aprobado en la anterior legislatura. A pesar de que ya no recibirán los cinco millones de euros comprometidos para el desarrollo de esta iniciativa, los equipos rectorales de estas tres instituciones académicas, a parte de lamentar la nueva situación, han confirmado su empeño en no cejar en el desarrollo de esta iniciativa. De todos modos, los responsables de estos centros recibieron la noticia con «sorpresa» y «perplejidad» al suponer un «contratiempo importante».

En este sentido, el vicerrector de Investigación de la Universidad de Burgos, Jordi Rovira, aseguró ayer que el Campus de Excelencia se mantendrá, en la medida de lo posible y explicó que la principal consecuencia de la falta de fondos será la paralización de las acciones del Campus de Excelencia que tenían un coste más importante, sobre todo las relacionadas con la atracción de talento y de investigadores, algunos programas de investigación y la contratación de un gerente.

Sin embargo, recordó que existe una ayuda a fondo perdido de 800.000 euros que ya se ha recibido y que servirá para financiar «algunas» de las acciones que estaban previstas para este 2012 y el 2013 a las que se su-

marán otras cuestiones como los estudios de máster interuniversitario sobre envejecimiento, ecomovilidad y evolución humana no requieren una gran inversión. De todos modos, Hermida no dudó de que, entre todas las universidades, harán todo lo posible «para seguir adelante».

Por su parte, el rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, calificó el lunes de noticia «poco agradable» el anuncio de la paralización de los créditos del programa Campus de Excelencia Internacional por parte del ministerio de Educación. Pese a esto, Hermida destacó que están dis-

puestos «a seguir adelante con el proyecto e ir paliando lo que se pueda paliar» para seguir desarrollando iniciativas. Del mismo modo, aseguró que el recorte de fondos no le sorprende «dada la situación económica del país» y aseguró que lo más probable es «que haya más novedades poco positivas y que no sólo afecten al ámbito de la educación», ya que destacó que «la situación es la que es y eso es algo que no se puede olvidar».

Desde la Universidad de Valladolid, fuentes del equipo rectoral aseguraron ayer que se comparte la necesidad de seguir adelante con el Campus de

Excelencia, aunque ello suponga rebajar en varios grados el ambicioso programa, informa F. I.

Mientras tanto, la decisión del Gobierno de paralizar la concesión de créditos destinados a proyectos enmarcados en los Campus de Excelencia de las Universidades no afectará a la institución académica salmantina, ya que renunció a un préstamo de 5,6 millones al no aceptar las condiciones impuestas. El rector, Daniel Hernández Ruipérez, recordó que la medida del Ejecutivo no se refiere a las convocatorias anteriores, por lo que los libramientos presupuestarios realizados hasta la fecha y que permiten que diversos proyectos ya estén en ejecución, no se verán afectados.

Sin embargo, reconoció que se trata de una medida que si tendrá importantes repercusiones en otras universidades de la Comunidad.



El rector de Salamanca, en el centro, ayer en la firma de un convenio con el Grupo Tordesillas y el Santander

EFE